

BUREAU INTÉGRÉ DES NATIONS UNIES EN HAÏTI • UNITED NATIONS INTEGRATED OFFICE IN HAITI

## Conseil de sécurité : appels au renforcement du soutien pour la sécurité en Haïti

Réuni le 22 octobre, le Conseil de sécurité a entendu le Représentant spécial du Secrétaire général et Chef du BINUH, Carlos G. Ruiz Massieu, rappeler que « le temps de la transition est compté » et inviter tous les secteurs haïtiens à placer l'intérêt national au-dessus de tout. M. Ruiz Massieu a également plaidé pour le rétablissement d'une institution nationale chargée du désarmement et pour un soutien international renforcé aux unités judiciaires spécialisées afin de lutter contre l'impunité.

[Lire le Rapport du Secrétaire général sur la situation en Haïti](#)[Lire la Déclaration du RSSG au CS de l'ONU sur la situation en Haïti](#)[En savoir plus - sur X](#)

## Réduction de la violence communautaire - engagement des leaders religieux et du secteur privé pour la paix

La Task Force pour la mise en œuvre de la Stratégie Nationale de Désarmement, Démantèlement, Réinsertion et Réduction de la Violence Communautaire (SNDDR-RVC) a réuni 223 leaders religieux, dont 45 femmes, le 9 octobre, pour discuter de leur rôle dans la stabilité durable en Haïti. À l'issue de cette 3<sup>e</sup> session spéciale du Sous-Groupe Protection & VSBG, les leaders religieux se sont engagés pour la réinsertion, la médiation communautaire et le dialogue, marquant un pas concret vers une stabilité durable et inclusive.

[Cliquez ici pour regarder la vidéo](#)[En savoir plus - sur X](#)

Avec le soutien du BINUH, le secteur privé et les leaders religieux ont uni leurs efforts, le 21 octobre, pour renforcer la résilience des communautés et s'attaquer aux causes profondes de la violence. Cette initiative, menée sous l'égide de la Task Force SNDDR-RVC, vise à favoriser des quartiers plus sûrs et à promouvoir la paix locale.

[En savoir plus - sur X](#)

## DROITS DE L'HOMME Renforcement de la cohésion sociale et lutte contre la corruption en Haïti

Le BINUH et le Haut-Commissariat aux droits de l'homme ont visité trois départements, Hinche, Gonavais et Fort-Liberté, du 7 au 18 octobre 2025, pour rencontrer les représentants de 23 organisations de la société civile travaillant sur les audits sociaux ainsi que 10 clubs de paix. Ces rencontres, appuyées par le Fonds pour la consolidation de la paix (Peacebuilding Fund) en Haïti, ont permis de renforcer la cohésion sociale et de soutenir la lutte contre la corruption.

[En savoir plus - sur X](#)

## Lutte contre le harcèlement sexuel - formation des agents du MJSP

Avec l'appui du BINUH et du Haut-Commissariat aux droits de l'homme, 32 agents du Ministère de la Justice et de la Sécurité Publique (#MJSP Haïti) ont participé du 22 au 23 octobre, à un atelier sur le harcèlement sexuel et les agissements sexistes dans le milieu professionnel, visant à promouvoir un environnement de travail respectueux, équitable et inclusif.

[En savoir plus - sur X](#)